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F®A®P.S®
FUNDO DH APOSENTADORIA E PHNS®ES DOS

SERVHDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTHAO
(Criedo pela Lei n° 867/92)

AI@   da    Reunia®   ®rdinaria   do   Conse[ho   de   Adrministraga®   do   Fund®   de
Ap®sentad®ria e Pens6es dos Servidores Municipais de Sac Sebasti5® - F.A.P.S.
d® die dezessete de ®utubro de dais nil.

Date:  17/10/2.000

Horari®:  14:00 horas.

L®cal=  Sala de Reuni6es do FAPS.
C®nselheiF®s EDresemtes:  Sr.  Douglas Della Guardia  -  Presidente do Conselho,  Sr.
Francisco   Ferreira   Bonfim,   Sra.   Angela   Regina   Couto,   SrD   Robson   Cozendey  da
Silva,  Sra.  Ivete  Vasconcelos  Rodrigues  de  Farias,  Sr.  Marco  Aur6lio  Leopoldino,  e
Sr.   Roberto  Vicente  do  Nascimento  -  Conselheiros  do   FAPS,   Sr.   C16vis  Roberto
Santos  Oliveira  -  Diretor  Financeiro  do  FAPS.  Foi  entregue  pelo  Diretor  Financeiro

r`:3,i:a:6Se:,Pb°es#a:obmaoncaasrjacodfuFn?cpasc:::a#g:e:Pdnet::j€°c:an'tde°nsd:Voesn:jomc:nmt:ndt:i
recebidos/enviados e Ordem do Dia.

Assuntos:
1.   Processo   NO   47.301/00   -   Interessado   ROBERTO   RIVELINO   DOS   SANTOS   -

Pensao  por  falecimento  da  servidora  JANDIRA  DOS  SANTOS,  em  favor  de  seu
irmao  menor SAMUEL HENRIQUE  DE OLVIVEIRA SANTOS.

2.   Proposta   dos   Correios   para   aquisicao   de   Aerogramas   de    Natal    para   os
beneficiarios do FAPS.

3.   Renovacao do Jornal Imprensa Livre.
4.  Carteira Administrada do FAPS no Banespa.
5.   Proposfa de im6vel  para instala¢5o da sede do FAPS.

Decis6es:
a      1.   Processo   NO   47.301/00  -  Interessado   ROBERTO   RIVELINO   DOS   SANTOS   -

Pensao  por  falecimento  da  servidora  JANDIRA  DOS  SANTOS,  em  favor  de  seu
irmao    menor   SAMUEL    HENRIQUE    DE   OLIVEIRA   SANTOS   -    Deferido    por
unanimidade.

2.   Proposta   dos   Correios   para   aquisic5o   de   Aerogramas   de   Natal    para   os
beneficiarios do FAPS - Indeferido a compra, aprovada a confeccao (compra) de
cartao personalizado em nome do FAPS para os servidores aposentados.

3.   Renovacao do Jornal Imprensa Livre -Aprovada a renovac5o por 6(seis)  meses.
4.  Com  relacao as aplicac6es do  FAPS  no  Banespa,  o  Sr.  Presidente  esclareceu  ao

Conselho  ora  reunido  que  devido  o  fato  de  o  FAPS  nao  possuir  personalidade
jurl'dica  pr6pria,  e a  Prefeitura  Municipal  nao esfa  autorizada  a adquirir ac5es,  o
Diretor Financeiro,  Sr.  C16vis esta verificando a  possibilidade de transferencia  da
Carteira  para o Banco do Brasil.
0   Conselheiro   Roberto   Vicente   do   Nascimento   solicitou   esclarecimentos   a
respeito    dos    procedimentos    a    seELtomados    quanto    as    aplicac6es    no
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', F.A.P.S®
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata   da   Reuniao   Ordinaria   do   Conselho   de   Administrag5o   do   Fundo   de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores Municipais de S5o Sebastiao - F.A.P.S.
do dia dezessete de outubro de dois nil,

BANESTADO,  que  a  partir  desfa  data  esfa  privatizado.  0  Sr.  Presidente  alerta
que ate  o vencimento das aplicac6es  nada  devera  ser feito.  No dia  30,  quando
do  vencimento  das  aplicac6es,  o  Diretor  Financeiro,  Sr.  C16vis ja  dever5  dispor
de dados especl'ficos sobre a  definicao de ``Banco  Oficial" para  enfao tomarmos
uma  decisao.  Caso  seja  impossl'vel  deveremos  canalizar  as  aplicac5es  para  os
bancos oficiais de acordo com o conceito ora vigente.

6.  0   Diretor   financeiro   indagou   ao   Sr.   Presidente   qual   o   seu   conceito   sobre
autonomia financeira  que diz o  Inciso  I  do Artigo  60  da  Lei  9717 de  27/11/1998
que  disp6e  sobre  regras  gerais  para  organiza¢ao  e funcionamento  dos  regimes
pr6prios de  previdencia  social.  0  Sr.  Presidente  respondeu  que  seria  o  FAPS  se
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7.  0 Conselho, por unanimidade solicitou e o Sr.  Presidente concordou com o envio

de expediente a  Camara  Municipal  com  a  finalidade  de  agilizar  parecer  sobre  o
Projeto de Lei  que institui  o IAPS, sugerindo a  realiza¢ao de reuni5o com todo o
Conselho  de  Administracao  visando  conscientizar  a  Camara  da  imporfencia  do
projeto.

8.  0   Conselho   solicita   agendamento   de   reuni5o   com   o   Sr.   Prefeito   para   urn
posicionamento sobre o pagamento da di'vida da PMSS com o FAPS.

9.  0  Conselho  deliberou   pelo  envio  de  expediente  a  Comissao  Avaliadora  para
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